



3 trees News

Ⅰ 新年度を迎えて

北海道森高等学校長 楯石 保史

入学式で新たに25名の新入生を迎え、総勢75名の全校生徒で今年度の森高校がスタートしました。少人数ではありますが、「全員が主役になれる」「生徒同士、生徒と教師の距離が近い」、「丁寧できめ細かい教育活動が実践できる」など、別な視点からの教育効果やメリットは豊富にあります。本校はその「強み」を最大限に稼働させるとともに、さらには地域の関係機関との「つながり」を更に強く強いのとし、地域とともに前進する教育活動を実践していきます。

また、森という漢字を形成する「3つの木」のごとく、生徒と教職員がお互いに「認め合い」、「支え合い」、「学び高め合う」学校づくりを進めてまいります。

本校は今年度から「北海道高等学校遠隔授業配信（T-base）」を導入し、大学進学等を希望する生徒に対応したオンラインによる授業や進学講習を実施します。これにより「夢を地元でつかみ取る高校」として、従来の地域を学びの場とした様々な探究活動や体験学習に加え、生徒の多用なニーズにさらに応えられる魅力ある学校づくりを展開してまいります。

保護者の皆様ならびに地域の皆様におかれましては今年度も本校の教育活動にご理解とご支援を賜りますようお願い申し上げます。



Ⅰ 入学式

呼名に全員が元気に応えました！

4月8日（火）、本校体育館で「入学式」が行いました。多くの来賓の方や保護者に見守られる中、25名の新入生は担任の藤田先生からの呼名の後、一人ひとりが決意を感じるしっかりとした返事で応えていました。式中は緊張した様子も見られましたが、式後のHR教室でのガイダンスでは、笑顔もあり、真新しい制服がより光り輝いて見えました。

今年度の1年生は、地元森町だけでなく、八雲町、遠くは喜茂別町や札幌市から入学してくれました。新しい環境で、さまざまな仲間達とこれから学びを深めてほしいです。



<生徒の感想>

1年A組 佐藤 玄騎（入学者代表宣誓生徒）

任命された時から入学式まで「上手くできるかなあ」と思っていました。当日になって、色々とお話が終わった後に出番になってとても緊張していました。しかし、いざ話してみると、その場の空気より「自分はできる」という気持ちの方が大きくなり、いつものように噛んだりせずに自分の役割をまっとうできたと思っています。



対面式

新入生と先輩方の初の「つながり」！

4月9日（水）、本校体育館で対面式を行いました。生徒会執行部が企画運営を務め、行事紹介や部活動紹介が行われました。式の中では笑いや拍手もあり温かな雰囲気にも包まれていました。

今年度初めて3つの年次がそろっての交流の場となりました。最後に、新入生代表の内田夕楽さんからもしっかりと感謝の言葉が述べられました。この1年間様々な交流を通し、「横のつながり」はもちろん「縦のつながり」も深め、森高をみんなで高めていきましょう！



<生徒の感想>

体育館に入ったときから、緊張をほぐそうと先輩方が盛り上げてくれました。先生方の紹介VTRもとても面白くて先生の名前をすぐ覚えられました。軽音楽部とダンス部のパフォーマンスも高校生とは思えないクオリティーですごくびっくりしました。名刺交換では先輩方がたくさん話しかけてくれて嬉しかったです。ずっと楽しい対面式をありがとうございました。

1年A組 内田 夕楽（HR委員長）

着任のご挨拶

これからよろしくお祈いします！

楯石 保史（たていし やすし）校長 （千歳高校教頭より採用）

この度、校長として着任いたしました。道南には20年振りの勤務となります。生まれが函館ということもあり、子どもの頃からゆかりのある森町で今回、職を担うことができることを嬉しく思います。森側からの力強さのある雄大な駒ヶ岳を眺めながら、日々学校や町へ果たすべき責務を感じております。選ばれる学校、信頼される学校づくりを目指し、本校職員はじめ、保護者や地域の皆様と連携・協働を図りながら前進してまいります。どうぞよろしくお祈いいたします。

齊藤 愛奈（さいとう あいな）教諭 （新採用）

今年度から初任で赴任しました、齊藤愛奈です。森高校の生徒たちと初めて関わったときに、その明るさと元気さにも多くの可能性を感じました。先生方のお力をお借りしながら、自分なりに精一杯努力してまいります。そして、一生懸命さを取り柄に、生徒一人ひとりに真摯に向き合うことを大切にしながら頑張っていきます。よろしくお祈いいたします。

五島 さとみ（ごとう さとみ）養護教諭 （函館大学附属柏稜高校より着任）

初めまして、養護教諭の五島さとみと申します。森町は穏やかな気候に恵まれ、海・山・桜、そして美味しいものが沢山と聞いて楽しみにして参りました。保健室から森高校の生徒の心と体のサポートをしていきたいと思っております。よろしくお祈いいたします。

坂野 透（さかの とおる）事務長 （興部高校より着任）

道東の興部高校から4月1日付けで着任しました、事務長の坂野透と申します。道南勤務は、初めてになります。道南の自然やグルメ、温泉巡りを満喫したいと思っておりますので、お勧めの場所やお店を教えていただくと嬉しいです。どうぞ、よろしくお祈いします。

吉田 美奈子（よしだ みなこ）事務専門主任主事 （函館養護学校より着任）

この度、函館養護学校より着任しました事務職員の吉田美奈子と申します。森町に立ち寄る機会がなかったので、まだ知らないことが多くあるのですが先日、残雪の羊蹄山を見ることができました。これからの季節を感じるのが楽しみです。どうぞ、よろしくお祈いいたします。

<今後の主な行事>

4/25 授業参観日・PTA総会	4/30 ステップアッププログラム
5/1 交通安全防犯講話	5/2 開校記念日 5/9 生徒総会
5/23 第1回英検	5/28～30 全員面談

森高 One up!



学校HPはこちら↓

